

Automédication

La FSPF dément les chiffres annoncés par Familles rurales

L'enquête réalisée par Familles rurales sur le prix des médicaments en accès direct fait le constat d'une augmentation moyenne du prix public TTC de 4,3 % entre 2016 et 2017 sur 11 produits retenus par l'association et sur un panel de 40 pharmacies physiques.

La FSPF réfute totalement les chiffres annoncés.

Les données IMS Pharmastat issues d'un panel de 14 000 pharmacies montrent, sur ces 11 produits, une évolution moyenne annuelle du prix public TTC de 0,71 %, inférieure à l'inflation constatée entre 2016 et 2017.

Cette étude confirme le biais statistique lié à la taille du panel retenu, seulement 40 officines, soit 0,2 % de l'ensemble du réseau officinal.

La FSPF demande à rencontrer dès que possible Familles rurales afin d'éviter, à l'avenir, que la méthodologie utilisée ne conduise à de telles contrevérités.